
平成２８年度 大阪連盟ユース会議 議事録

開催日時 平成２８年１１月２２日(火) １９：００～２０：１５

開催場所 大阪スカウト会館 ３階

出 席 者 役 員 川口、多田、倉森、佐坂、山東

ほ く せ つ 下村、武田

み し ま 八里、小馬、佐々木

な み は や 浅田、田中、石原

きたおおさか 杉本、水野、パウル、辰巳

な ん と う 赤津

か わ ち

せ ん し ゅ う 谷、西村

計 ６地区 １５名

参 席 者 地道大阪連盟ユース担当副コミッショナー

議 題 各チーム活動報告、全国ローバースカウト会議関連、各地区報告、第 39 回大阪連盟ス

カウトフォーラム アドバイバイザー奉仕 報告、諸連絡・募集案件

配 布 資 料 １０月度議事録、海外派遣情報

Ⅰ）議事、報告案件

1．各チーム活動報告

・広報タスクチーム

ウェブサイトがリニューアルオープンした。

・海外派遣サービスチーム

マレーシアで行う技能大会の具体的なプログラムを決定した。

・わくわくアウトドアイベントプログラムチーム

来年度、同様のプログラムを行うため引き継ぎができる状態になるまでチームは継続する。

・カブラリー準備チーム

11/6に淀川河川敷公園にて開催されたカブラリーについて報告を行った。また、奉仕をしたユ

ースから、一般参加者とビーバーのみを受け入れていたユースのブースに対して、空いていたならばカ

ブ隊も受け入れるべきだったのでは？という意見もあった。

・ team R2D

シンポジウムの日程が 3/5に変更となった。

2．全国ローバースカウト会議（以下 RCJとする）より

RCJより以下 2点について意見集約を行った。

・ RSの認識章導入について

賛成派…RS隊の意識としてあってもいいのでは？

反対派…何のために作るのか？わざわざ見分ける必要はあるのか？

その他意見…RSではなくユースなのでは？費用は？RS隊がない団の RS隊員はどうするのか？



形式…腕章、肩につける形のもの（デンコーチ章、VSバッチのようなもの）

・チーフリング製作案について

どんな製品であれば欲しいのか、について意見を出した。

カーボン、革、落ちにくい、大きさの調節が可能なもの、丈夫、水に強い、軽い、紐付き、年が

入っていないもの、暗闇で光るやつ

3．各地区より活動報告

●ほくせつ地区

クリスマスにゴミ拾いを実施、忘年会をする。VS歓迎キャンプ、スキーを行う予定である。

●みしま地区

11月にキャンプを実施、地区の Tシャツを作成した。SNSの正しい使い方について、次のプ

ロジェクトについて考え、動く。

●なみはや地区

地区 VSフォーラムにアドバイザーとして参加した。地区ユースの行事企画チームから今後の

予定として案が 3つあがっている。連盟ユースからの貸し出しサーバ―は使わず、SNSを利用する。

●きたおおさか地区

広報を設置する。今後キャンプする。

●なんとう地区

次回の会議は忘年会のようにする予定。上進してくる VSとキャンプを行う予定である。

●かわち地区

11月にキャンプを実施する。12月にサンタで清掃、1月に餅つき・七草がゆ・闇鍋を行う予定

である。連絡等で利用するサイボウズの使用について、今後検討する。

●せんしゅう地区

8月にキャンプを実施した。これからの予定を今後企画していく。

4．第 39回大阪連盟スカウトフォーラム アドバイザー奉仕 報告

11/3に大阪スカウト会館にて行われた大阪連盟フォーラムについて、アドバイザーとして参加した

RSが報告を行った。感想として、アドバイザーはどこまでアドバイスするべきなのかがわからない、

フォーラムに対するユース年代としての心構えを合わせる必要があるのでは、アドバイザーの共通認識

が必要なのでは、大人のフォーラム事前会議に参加した方がアドバイザーが何をすべきかわかるので

は、ということが述べられた。

Ⅱ）決議案件

・憲章の変更について

他県連の活動に参加する場合は隊長・団委員長・県コミッショナー・県事務局へ連絡する。

他県連から大阪連盟の活動に参加する場合は自団に報告してもらったうえで大阪連盟事務局

へ連絡する。

以上二点を 12月の定例会議にて決議をとる。

Ⅲ）諸連絡

海外派遣サービスチームより海外派遣情報が発表された。詳しい内容はボーイスカウト日本連盟ホ

ームページを参照の上、質問のある人は地区代表を通して倉森まで連絡すること。



次 回 予 定 平成２８年１２月２０日（火）１９：００～実施


